

ズームアップ



防 災拠点となる庁舎へ

6月27日、厚岸消防団第一分団庁舎落成記念式典が行われました。

初めに庁舎前でテープカットを行い、記念式典では若狭靖釧路東部消防組合管理者の式辞のほか、前土地所有者や寄贈品の贈呈を受けた施工業者へ、感謝状が贈られました。

今後、大規模災害時に湖南地区の消防職員と消防団員が集結し活動することを想定し、災害応急対策の拠点として活用されます。

本 春の子ども読書推進事業『からだとあたまをつかってあそぼう！』 の重さはどれくらい？

6月26日、厚岸情報館で春の子ども読書推進事業『からだとあたまをつかってあそぼう！』が行われ、5組の親子が参加しました。

本の重さをはかるクイズでは、『700グラム分のどうぶつが出てくる絵本』などお題にそった本を選び計測。中には重さピッタリになった人もいて、大盛り上がり。その後、一緒にからだを動かせる絵本の読み聞かせと工作会が行われ、本を通して『からだとあたま』を使いました。



航 第65回厚岸港まつり式典 海の安全と大漁を願って

7月2日、真龍神社で第65回厚岸港まつり式典が行われ、関係者が航海の安全と大漁を祈願しました。

例年行われる市中大パレードは、新型コロナウイルス感染拡大防止のため昨年に引き続き中止となり、規模を縮小し神事のみを執り行いました。

西條俊介宮司が祝詞をあげ、厚岸港まつり協賛会長の若狭靖町長と佐藤広章厚岸漁業協同組合専務理事、竹中晋司厚岸水産物買受人組合副組合長が玉串を捧げました。



み 遊びのひろば『避難訓練』 んなで消防器の練習をしたよ

6月30日、子育て支援センターで『遊びのひろば』が行われ、5組の親子が参加しました。

この日は厚岸町多機能共生型地域交流センター『コアぽんときらく』の避難訓練が行われ、建物内で火災が発生したという想定で、参加した親子は屋外へ避難しました。

避難後は消火訓練を体験し、子ども達は保護者と消火器の練習。消火器から出る水に、喜ぶ子やびっくりする子も。

その後、消防車への乗車体験や記念撮影を行いました。

